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ي     
م  السيد / ناصر عبدالله العبدالغن   المحتر

 مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة
        بورصة قطر

  
 السلام عليكم ورحمة الله وبركاته         

 
 المصرف يعلن عن توقيع إتفاقية تمويل مع بروةالموضوع: 

 
 من مبدأ الإفصاح والشفافية الذى ينتهجه المصرف، 

ً
تجدون بالإشارة الى تعليمات هيئة قطر للأسواق المالية وبورصة قطر، وانطلاقا

جر التكرم بوضع الخبر على موقع السوق. ، المصرف يعلن عن توقيع إتفاقية تمويل مع بروةخبر بعنوان:  أدناه  فبر
 

 تمويل مع بروةالمصرف يعلن عن توقيع إتفاقية 
 

، مجموعة بروة العقاريةريال قطري مع  مليار )ثلاثة مليارات( 3تفاقية تمويل بقيمة إعن توقيع أعلن مصرف قطر الإسلامي )المصرف( 
امات التمويلية للمجموعة. وتصل مدة التمويل الجديد إلى وذلك بغرض إعادة تمويل جزء من الإ ز سنوات وسوف يسهم التمويل  10لب 

ي دعم التدفقات النقدية للمجموعة. الجديد 
ي هذه  إلى وتجدر الإشارة فز

ز الأطراف المتعاقدة فز عدم وجود أي تضارب للمصالح بير
 .الاتفاقية

  
QIB announces the signing of a Facility Agreement with Barwa 

Qatar Islamic Bank (QIB) announced signing a new financing agreement for the amount of QAR 3 billion 
(three billion) with Barwa Real Estate Group. The purpose of the new facility is to refinance a part of 
the Group’s facilities. The term of the new financing is up to 10 years which will support the cashflow 
of the Group.  It should be noted that there is no conflict of interest between the contracting parties in 
this agreement. 

 
ام  وتفضلوا بقبول خالص التقدير والاحتر

 

                                                                                                                             
 
 

  :صورة

    مي  السادة/ هيئة قطر للأسواق المالية    المحتر

    مي كة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية    المحتر  السادة/ شر
 


